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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der am 12.01.12 durch den Stadtrat mit Änderungen beschlossenen DS 0454/11 steht 
unter Punkt 4: „Für den Fall, dass weitere Grundschulen am Modellprojekt teilnehmen 
wollen, kann der Stadtrat eine Ausweitung des Modellprojekts beschließen.“  
Soweit mir bekannt ist, gibt es diesbezüglich Anfragen.  
 
Daher bitte ich Sie, mir nachstehende Fragen mündlich und ergänzend schriftlich zu 
beantworten: 
 
1. Haben bisher Schulen/Schulleitungen eine Teilnahme am Modellprojekt bekundet bzw. 

beantragt? 
2. Wenn ja, welche sind dies?  
3. Wenn 2. bejaht wird: Gibt es Planungen, wann dem Stadtrat eine entsprechende 

Drucksache zum Beschluss vorgelegt wird? 
4. Ist bekannt oder abzusehen, welche Auswirkungen eine evtl. Ausweitung des 

Modellprojekts für die Planungen des Schuljahres 2013/14 hat – sowohl technisch-
organisatorisch als auch finanziell (Schülerbeförderungskosten)? 

 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 
 
 




